



**Kiwanis**  
Thunersee

# Fritz Nyffeler

10. Juni 1932 – 4. April 2024

Am 12. April 2024 haben wir in Sigriswil von unserem Kiwanis Freund Abschied genommen. Fritz Nyffeler hatte im November 1993 den Kiwanis Club Sigriswil mitgegründet. Vorher war er Mitglied im Kiwanis Club Langenthal. Er bekleidete 1986|1987 das höchste Amt als Governor des Kiwanis Distrikt Schweiz-Liechtenstein.

Zudem war er Ehrenmitglied der Clubs Langenthal und Sigriswil, heute KC Thunersee.

Solange es seine Gesundheit erlaubte, war er ein sehr aktives Mitglied.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Peter Mennig, Präsident KC Thunersee